

Hulluch 2001



Edito de la rédaction

Confinement, déconfinement, reconfinement, couvre-feu, vaccination ou pas... c'est encore le virus qui marque le début de cette année. Que dire de cette période qui nous laisse dans l'incertitude, le doute et qui n'en finissent pas de nous surprendre ! Et comme si ça ne suffisait pas, un temps glacial s'est invité début février accompagné d'un épisode neigeux qui, pour sûr, a fait le bonheur des enfants mais a perturbé le quotidien de ceux qui doivent se déplacer.



Heureusement, les jours rallongent, signe annonciateur du printemps et synonyme de réveil, de regain d'énergie et d'optimisme. Irons-nous vers un retour à une vie presque normale ? Certes, nous ne pouvons en préciser l'échéance : avril, le joli mois de mai, ou plus tard encore, peut-être... Là encore patience !

Cette période à venir, soyez sûrs que nous la mettrons à profit pour nous préparer à de belles retrouvailles et mettre en place les projets que nous avons en tête.

2020 ne fut pas une année totalement noire. La crise sanitaire a généré des initiatives dans différents domaines : plus de solidarité auprès des seniors, de l'éco-responsabilité avec le projet « jasmin » (1), de la créativité artistique avec l'atelier « Soleils noirs » (1) et dans le domaine de la communication, l'arrivée d'un nouveau logo pour la ville de Hulluch.

En effet, notre commune a désormais une nouvelle identité visuelle, plus moderne et adaptée aux outils digitaux, simple et épurée, avec des couleurs et des formes graphiques qui correspondent aux valeurs et à l'identité de la ville : un travail né d'une collaboration entre la commission « les ambassadeurs de l'information » et le service communication.



Si le blason demeure l'identité première, ce logo sera prochainement déployé sur l'ensemble de nos supports de communication et notamment le futur site internet dont nous aurons l'occasion d'en parler dans une prochaine édition.

Nous espérons que ce visuel vous plaira. N'hésitez pas à nous faire part de vos commentaires.

(1) Lire en page 2

Dans ce numéro :

Page 1 :
Edito de la rédaction

Page 2-3 :
Rétro de fin d'année 2020

Page 3 :
L'actualité de la médiathèque

Page 4 :
De nouveaux chantiers dans la commune
Un grand merci pour Yanis
Infos municipales



Rétro de fin d'année 2020

Atelier musique dans les écoles

Benjamin Dogon, musicien intervenant employé par la ville, propose depuis septembre 2020, des ateliers rythmés par la créativité des enfants : une inspiration puisée dans la nature, dans un univers original où cohabitent pédagogie et cohésion de groupe. Nous avons hâte de voir et d'entendre !



Soleils noirs – Louvre Lens



Les jeunes du CAJ ont mené un projet avec le Louvre Lens, entre octobre et janvier 2021, visant à réaliser un jeu de cartes inspiré des œuvres de l'exposition « Soleils noirs ».

En raison de la crise sanitaire, les ateliers se sont déroulés dans les locaux du CAJ sur 3 demi-journées, avec l'aide de l'artiste Jeanne Smith qui les a initiés à différentes techniques et en laissant libre cours à leur imagination.

En est ressorti un jeu de cartes imprimées en sérigraphie.

Ce projet est né de l'envie de proposer de nouvelles activités artistiques à nos jeunes et de leur faire découvrir le musée mais également de proposer un projet de groupe afin de favoriser les échanges entre les jeunes et de tisser des liens. Ce jeu est disponible dès à présent à la ludothèque.

Projet "JASMIN"

18 décembre, en présence de M. Le Maire et de quelques membres de l'atelier "Partager Potager", GRDF Hauts de France, partenaire de la Fondation territoriale des lumières, est venu remettre à Julien Vallez de l'association « À la fourmière » une subvention pour le futur Jardin Autonome Solidaire Mutuel d'Intérêt Naturel « JASMIN ».

Situé au cœur de la résidence des Mouettes, ce jardin potagé est éco-citoyen, solidaire et pédagogique. Également autonome, puisqu'il sera capable de produire un peu d'électricité : mini-éolienne, panneaux solaires mais aussi convivial et fédérateur de rencontres, d'échanges avec bientôt des ateliers participatifs et une concertation collective avec les habitants, les associations et les écoles pour décider de la forme et du contenu du jardin.

Une démarche qui s'inscrit dans la dynamique municipale : le premier arbre a été planté, un geste symbolique pour officialiser le projet.



Des festivités de fin d'année inhabituelles mais prudentes



Pas de marché de Noël, ni de spectacles avec les associations ou pour les écoles ! Déception pour beaucoup mais la mise en place d'un plan B pour maintenir l'esprit de Noël auprès de la population.



Les bâtiments communaux ont été parés de décors lumineux et près de 100 sapins ont été posés par l'équipe municipale et les services techniques.

Dans les écoles, le Père Noël avait maintenu le rendez-vous et les enfants ont reçu cadeaux et friandises.

Comme d'habitude, du porte à porte pour la distribution des colis aux Aînés. Ce contact direct a permis aux élus et aux membres du CCAS de prendre de leurs nouvelles et de relever quelques problèmes. Les résidents de l'EHPAD n'ont pas été oubliés. Vu le contexte, la visite de la délégation fut de courte durée mais elle a permis de rompre l'isolement.

Spectacle déambulatoire avec les Fanfarfadets aux sorties des écoles et dans plusieurs rues de la commune.

Malheureusement, pas de cérémonie de vœux à la population : M. le Maire a publié une vidéo de quelques minutes sur Facebook où il a évoqué une année 2020 marquée par la Covid et le souhait que 2021 permette de revivre comme avant. Et pour tous, une carte de vœux distribuée à domicile par les élus.



L'actualité de la médiathèque

Depuis le 1er janvier, c'est la retraite pour Marie-Noël Grare qui depuis 1996 occupait la fonction d'agent du patrimoine à la médiathèque. Une carrière bien remplie en compagnie de livres et de belles rencontres avec un public riche d'échanges et de partages de lecture. La retraite ne lui fait pas peur car son agenda est chargé : visites aux enfants et petits enfants, bénévolat auprès de l'association caritative « La Providence » et du C.C.A.S., du « taïso » quand le club sera réouvert, du jardinage, des voyages avec son camping-car et son mari, de l'informatique, etc....

Elle est rassurée de céder la place à Mme Marielle Lefèvre qui a pris ses fonctions, début janvier, aux côtés de Janique Lemaitre. Marielle est curieuse, fan des productions Disney et Ankama, des récits fantastiques, des séries...

Pour elle, la médiathèque est un lieu accueillant, où chacun peut trouver son bonheur. Lecteur assidu ou occasionnel, simple visiteur ou venu juste pour feuilleter une BD, tout le monde est bienvenu à la médiathèque. Elle a hâte de vous rencontrer !



De nouveaux chantiers dans la commune

Extension du cimetière

Lors du Conseil municipal du 15 décembre 2020, une enquête publique sur l'extension du cimetière a été annoncée pour le début de l'année 2021. Celle-ci a eu lieu durant la 1ère quinzaine de février. Les travaux portent sur une extension de 2.500 m² et permettront l'implantation de 340 caveaux, 111 cavurnes et 140 cases en columbarium. Un lieu de recueillement et un nouveau parking sont prévus.



Rénovation du local du tennis de table

Installé à la résidence des mouettes, le bâtiment du tennis de table connaît une belle rénovation : création de deux vestiaires et rénovation des sanitaires (toilettes - douches hommes et femmes et un sanitaire accès PMR). À la suite d'un appel d'offres, ces travaux ont été confiés à la Société SDBat. Ils ont débuté début décembre et se sont achevés en février.

Ancien boulodrome couvert

Cet ancien bâtiment qui abritait des classes provisoires puis des pistes de pétanque, a été démoli fin février par la Société Lorban.

Un grand merci pour Yanis

Le dramatique accident de Yanis, en septembre dernier, a suscité beaucoup d'émotion dans la population. Très vite, un élan de solidarité s'est mis en marche pour soutenir sa famille. Très touchée, sa maman vous adresse ces quelques mots pour vous remercier :



« Bonjour à tous,

Je tiens à vous remercier pour votre soutien durant l'épreuve que mes enfants et moi-même avons traversée depuis le 16 septembre 2020. L'élan de solidarité qui s'est créé dans la ville de Hulluch où j'habite depuis 3 ans m'a réellement touché et m'a aidé à être auprès de mon fils, chaque jour, depuis qu'il n'est plus à la maison. Je tiens à remercier toutes les personnes qui m'ont soutenue que ce soit psychologiquement ou financièrement, en créant des cagnottes et des autres actions.

Dans une situation comme celle que j'ai vécue, je pense que chacun d'entre nous peut comprendre la détresse, la tristesse que peut ressentir une maman. Votre soutien m'a aidée à surmonter tout ça et à faire face aux embûches qu'il y a eues sur notre parcours.

Aujourd'hui, Yanis va mieux. Après quatre mois à l'hôpital Trousseau à Paris et un mois en centre de rééducation à Bullion (78), il a rejoint la région où, désormais, il est soigné à Villeneuve d'Ascq. Il garde sa motivation et son sourire et il est bien conscient que la ville l'attend avec impatience, que ce soit à l'école ou dans la vie de tous les jours. La kinésithérapie, l'ergothérapie et l'école l'occupent toute la semaine, mais il revient à la maison le week-end et le mercredi. Je ne pense pas avoir les mots exacts pour dire à quel point je suis reconnaissante envers chaque personne qui a été un maillon de cette chaîne de soutien alors je vous dis juste du fond du cœur **Merci !!!** »

Les infos municipales

1 - Voyage seniors

Le CCAS de Meurchin organise un voyage à Chamonix (Haute Savoie), pour les 60 ans et plus, du 8 au 15 mai 2021. 377 € pour les non imposables et 537 € pour les imposables. Renseignements et pré-inscription en Mairie.



2 - L'aide au logement évolue

Depuis le 1er janvier 2021, votre aide au logement évolue. **Il faudra actualiser tous les 3 mois.**

Désormais, c'est le montant de vos revenus des 12 derniers mois qui sert au calcul de l'aide au logement.

Pour vos droits de janvier, février et mars 2021, vos droits sont calculés avec vos revenus de décembre 2019 à novembre 2020.

Pour vos droits d'avril, mai et juin 2021, vos droits seront calculés avec vos revenus de mars 2020 à février 2021.

Vous trouverez ces informations sur le site : www.caf.fr – permanence CAF en mairie, sur rendez-vous, les 1er, 3ème et 5ème vendredis de chaque mois, de 14 h à 17 h.



Hulluch 2001